

El pueblo de Israel es esclavo en Egipto.

Éxodo 1:1-22



El pueblo de Israel es esclavo en Egipto.

Éxodo 1:1-22

Los hermanos, el padre de José y toda su familia se trasladaron a Egipto. Vivieron allí durante muchos años. Tenían hijos y sus hijos tenían hijos. Se les llamaba israelitas. Pronto había muchos israelitas en Egipto.

Ahora había un nuevo rey en Egipto. Este faraón no sabía las cosas buenas que José había hecho por su país. Tenía miedo de los israelitas porque eran muchos. Pensó que podrían apoderarse del país. El nuevo faraón hizo a los israelitas sus esclavos. Eso significa que los hizo trabajar duro y no les pagó.

Aunque los egipcios trataban muy mal a los esclavos israelitas, Dios tenía un plan para ayudar a los israelitas.